
Pièces 3 Pièces

Superficie 113 m²

Référence 2407757

Prix 285 000 €

Les Vans
Maison à vendre (07140)
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07140 les vans, a deux pas du centre-village à pied, charmante villa des années 90

totalement de plain-pied de 113 m² habitables comprenant un vaste salon-séjour,

une  cuisine  indépendante,  une  salle  d'eau  avec  rangements,  deux  chambres  et

une  buanderie/cellier  qui  donne  accès  à  l'atelier/garage.  Situé  dans  un

environnement  calme  et  verdoyant,  ce  bien  dispose  d'une  piscine  8x4  pour  se

Détendre  et  profiter  des  journées  ensoleillées.  Assainissement  au  tout  à  l'égout,

chauffage  par  pompe  à  chaleur  et  insert  bois.  A  noter  :  à  quelques  minutes  des

commodités (commerces, écoles, transports) et des ...

07140 les vans, a stone's throw from the village center on foot, charming villa from

the  90s  completely  on  one  level  of  113  m²  of  living  space  including  a  large  living

room, an independent kitchen, a bathroom with storage, two bedrooms, a laundry

room/pantry  which gives  access  to  the  workshop/garage.  Located in  a  quiet  and

green  environment,  this  property  has  an  8x4  swimming  pool  to  relax  and  enjoy

sunny  days.  Sanitation  with  mains  drainage,  heating  by  heat  pump  and  wood

insert.  Please note:  a  few minutes from amenities  (shops,  schools,  transport)  and

rivers, perfect for outdoor leisure ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
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